

Dr. Kerstin Engel, Unterholzstr. 1a, 82377 Penzberg

An

die 1. Bürgermeisterin und den Stadtrat  
Stadt Penzberg

*Penzberg, den 16.01.2019*

### **Antrag: Moderne Radabstellanlage am Bahnhof**

Sehr geehrte Frau Zehetner, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Stadtrats,

der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadt Penzberg errichtet eine moderne Radabstellanlage am Bahnhof unter Nutzung neuer Fördermittel.

Begründung:

Eine umwelt- und klimafreundliche Mobilität ist ein Schlüsselfaktor für die Erreichung der Klimaschutzziele, auch in Penzberg. Die Förderung des Radverkehrs ist hierbei ein wichtiger Faktor.

Die Fahrradständer am Bahnhof sind veraltet und in einem desolaten Zustand. Der signifikant gestiegene Wert der Fahrräder erfordert moderne, abschließbare Abstellanlagen, die ein beschädigungsfreies Abstellen und eine moderne Sicherung der Fahrräder ermöglichen.

Mit der „Bike & Ride-Offensive“ des Bundesumweltministeriums und der Deutschen Bahn sollen bis Ende 2022 deutschlandweit 100.000 zusätzliche Abstellplätze an Bahnhöfen errichtet werden. Das Bundesministerium stellt eine anteilige Finanzierung von 40% der zwendungsfähigen Kosten zur Verfügung, die DB unterstützt bei Planung und Montage der Anlagen.

Anträge können ab 1. Januar 2019 gemäß der Kommunalrichtlinie gestellt werden. Weitere Informationen unter <https://www.klimaschutz.de/bikeandride> .

Mit freundlichen Grüßen

Kerstin Engel